

RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Communiqué de presse

Après l'échec du conclave retraites , une seule solution, l'abrogation !

Au premier semestre 2023, l'immense majorité des français·es s'est battue contre une réforme inique, reculant de deux ans l'âge de départ en retraite : des grèves massives, des manifestations comptant plus de 3 millions de participant·es à l'appel de l'intersyndicale la plus complète possible.

Deux ans après cette réforme imposée au 49.3 à l'Assemblée nationale et à tout un peuple, un an après un magistral échec électoral pour Emmanuel Macron, le gouvernement Bayrou a tenté une opération politicienne en organisant une concertation en trompe l'œil : il n'était pas possible de discuter de l'essentiel, le vol de deux ans de nos vies ! Seules des miettes pouvaient être grappillées financées par de nouveaux reculs : un rabotage sévère sur le dispositif carrières longues, qui aurait fait travailler un à deux ans de plus 20 à 60 000 personnes, et plus largement une sous-indexation générale des pensions des retraité·es.,

Alors que le Premier ministre multiplie les manœuvres politiciennes pour prolonger son bail à Matignon, la cgt le réaffirme : il n'y a pas d'autre solution que l'abrogation des 64 ans

La CGT appelle les députés à tirer toutes les leçons de cet échec organisé par le patronat et le gouvernement et à exiger la mise en œuvre immédiate de la résolution prévoyant l'abrogation de la réforme votée très largement par l'assemblée nationale le 5 juin dernier.

Montreuil, le 24 juin 2025